



Pour la première fois en quatre ans, Simone Kuster (dossard 239) a battu sa sœur Line aux championnats du Haut-Rhin de cross.



David Eckes (dossard 12, à droite) et Samir Baala (plein centre) ont pris dès le départ la direction des opérations. Leurs 43 camarades de course ne les ont jamais revus.



Le Mulhousien Badr Jabou a facilement remporté le cross court hier.

Cross Samir Baala, un dernier pour la route

Le Ludovicien Samir Baala a préservé son invincibilité aux championnats du Haut-Rhin de cross hier à Pfaffenheim, en décrochant son 5^e titre en autant de participations. Comme à chaque fois, il a devancé David Eckes, mais c'était peut-être la dernière fois...

Les années se suivent et se ressemblent aux championnats du Haut-Rhin de cross-country. Une sorte de film qu'on se passe et se repasse, juste pour le plaisir, avec comme seule variable la météo...

Contrairement à l'an dernier à Wihr-au-Val, où la grisaille et la pluie avaient ravi les plus fervents adeptes des courses dans la gadoue, un soleil radieux brillait hier aux abords de l'étang de pé-

che de Pfaffenheim. Les 3 °C prometteurs affichés par le thermomètre ont certes bien vite été balayés par une vilaine bise, mais finalement, les conditions n'y ont rien changé : comme à chaque fois depuis cinq ans, Samir Baala a été le plus rapide sur le cross long masculin (10 105 m). Et comme d'habitude, David Eckes a terminé derrière lui, donnant l'impression que la hiérarchie du cross haut-rhinois était gravée dans le marbre à tout jamais.

« Je reviendrai quand je serai vétérán... »

C'est certainement pour cette raison - pour sortir par la grande porte peut-être aussi - que le quintuple vainqueur de l'épreuve a déclaré après la course qu'on ne l'y reverrait plus. « *Je cours trop, a dit Samir Baala en descendant du podium. Je ne m'arrête jamais et comme je veux me lancer dans le trail, ça ne sera pas compatible. Dans quinze jours aux championnats d'Alsace à Haguenau, ce sera*



Samir Baala a célébré haut la main ses cinq victoires en cinq participations aux championnats du Haut-Rhin de cross-country hier à Pfaffenheim.

sûrement mon dernier cross. Je reviendrais peut-être dans trois ans, quand je serai vétérán... » En face de lui, David Eckes, visiblement fatigué de terminer inlassablement 2^e, a levé la tête avec stupeur. Puis il a souri, comme pour dire : « *On verra l'année prochaine...* »

Car la déclaration de Baala n'a pas occulté l'insolente facilité avec laquelle il a une nouvelle fois imposé sa stratégie de course. Aux avant-postes dès les premiers mètres hier, presque main dans la main avec Eckes, l'athlète du Saint-Louis RC a d'abord creusé progressivement l'écart avec le reste d'un peloton plutôt maigri-

chon (45 classés), avant de porter l'estocade là où on ne l'attendait pas.

Eckes : « Il m'a surpris »

« *Je pensais qu'il attaquerait sur le plat, confirmera le coureur de l'AC Huningue, champion d'Alsace de cross en titre, affublé d'un énorme pansement dans la nuque après un accident de bricolage samedi. Il m'a surpris, et pour couronner le tout, je n'avais plus de jambes, plus rien ! Pas moyen de suivre ! Après, tenter de revenir sur le plat, avec le vent de face, c'était mission impossible. L'écart est quasiment toujours resté le même. J'y ai vraiment cru et je suis très déçu.* »

Peu après la mi-course, dans le raidillon qui menait à la vigne surplombant le reste du parcours, le Strasbourgeois d'origine a donc pris la poudre d'escampette et son compagnon de route ne l'a jamais revu. « *J'ai regardé ma montre, et j'ai vu que cela faisait 20 minutes qu'on courrait*, a précisé Baala. *Je me suis dit qu'il était temps d'y aller, parce que je ne pouvais pas prendre le risque de disputer un sprint avec David.* » Dans les derniers hectomètres, le futur vainqueur de la course s'est contenté de quelques coups d'œil furtifs vers son dauphin habituel, avant de lever la main sur la ligne d'arrivée, symbole de ses cinq victoires en autant de participations aux « Haut-Rhin » de cross-country.

Derrière les deux intouchables, un invité surprise a pris la 3^e

place : Olivier Miclo, plutôt sensé œuvrer sur ses skis de fond à pareille époque, mais convaincu de faire le déplacement par ses camarades du Colmar Marathon Club. « *Je suis venu pour l'équipe (Ndlr : classée 1^{re} haut la main), et pour changer un peu du train-train habituel*, a expliqué le skieur du Tanet, dont c'était la première participation. *En revanche, pour les championnats d'Alsace dans deux semaines, ça ne va pas être possible. Il y a la Nordique des Crêtes en même temps !* »

Baala et Eckes, eux, y seront. Comme l'année dernière au Waldeck, quand le second avait rendu la monnaie de sa pièce au premier, il y aura de la revanche dans l'air.

Fabien Rouschop

Cross court : Jabou, bien sûr

L'Entente Grand Mulhouse Athlétisme a signé un joli triplé hier sur le cross court (3 835 m) : Badr Jabou a honoré son statut de grand favori en prenant tranquillement la 1^{re} place, avec 30 secondes d'avance sur Nicolas Haessler et 38 sur Radwane Bensalah. « *J'ai fait une partie de la course en compagnie de Ismail Ben Ramdane du PCA, qui a terminé 2^e mais il a été disqualifié*, racontait le lauréat. *Il m'a bien poussé, c'était sympa.* » D'abord annoncé sur le cross long, Jabou a renoncé en raison de la distance inhabituellement importante (10 105 m). « *On leur a demandé de réduire, mais ce n'était pas possible. Dans ma préparation, ça aurait été un peu fou d'y participer. Il m'aurait fallu au minimum dix jours pour récupérer.* » Place désormais au cross court des championnats d'Alsace dans deux semaines, où il devrait retrouver son ami Otmame Belharbazi (EHA), venu en simple spectateur hier à Pfaffenheim.

Les résultats

Cross long masculin (10105 m)

1. Samir Baala (SLRC) 33'23";
2. David Eckes (ACH) 33'37";
3. Olivier Miclo (CMC) 34'53";
4. Jean-François Bombenger (CMC) 35'21";
5. Quentin Stephan (CMC) 35'37";
6. Brice Donischal (CMC) 35'50";
7. Fabien Susin (CMC) 35'57";
8. Nicolas Meunier (EGMA) 36'2";
9. Sylvain De Nef (ACH) 36'6";
10. Frédéric Michel (PCA) 36'9";
11. David Antenat (ACVSM) 36'17";
12. Gregory Idris (ACH) 36'36";
13. John Baumert (ACVSM) 36'42";
14. Emmanuel Tongio (CMC) 36'44";
15. Hi-cham Mekdad (PCA) 36'46";
16. Arnaud Fabian (CMC) 37'0";
17. Loïc Lonchambon (ACH) 37'10";
18. Yannick Bordeaux (EGMA) 37'10";
19. William Reibischung (EHA) 37'16";
20. Alban Guillon (ACVSM) 37'16";
21. Ivan Georget (EHA) 37'22";
22. Thomas Eckes (ACH) 37'42";
23. Johan Tschaenn (WAC) 37'45";
24. Jerome Ropers (CMC) 37'46";
25. Vincent Anstett (EGMA) 37'58";
26. David Tollec (EHA) 38'7";
27. Cyril Husser (CMC) 38'12";
28. Farid Behout (EHA) 38'19";
29. Jerome Laemmel (CMC) 39'25";
30. Jonathan Yeye (PCA) 39'36";

Cross féminin (5085 m)

1. Simone Kuster (PCA) 18'32";
2. Line Kuster (PCA) 18'38";
3. Tiffany Moser (EHA) 19'42";
4. Claudine Renck (EHA) 19'42";
5. Sandrine Scharr-Jamot (CMC) 19'44";
6. Jill Kiener (PCA) 19'48";
7. Marie-Claire Rueff (CMC) 20'18";
8. Clarisse Said (PCA) 20'22";
9. Louise Gretter (EGMA) 20'28";
10. Marilyne Haller (PCA) 20'35";
11. Juliette Drendel (Ass) 20'41";
12. Marie-Christine Fuchs (Rsl) 20'42";
13. Cathy Tollec-Rohmer (EHA) 20'51";
14. Estelle Zimmermann (EHA) 20'53";
15. Zahia Gheddar (EGMA) 20'58";
16. Alexandra Agostinucci (EGMA) 21'4";
17. Julie Weniger (PCA) 21'9";
18. Severine Antony (EGMA) 21'19";
19. Anne Bahlinger (EGMA) 21'24";
20. Virginie Isner (CMC) 21'46";
21. Helene Trouche (PCA) 21'58";
22. Nathalie Forgeard (EHA) 22'5";
23. Sonya Parmentier (PCA) 22'12";
24. Leonor Henriques (PCA) 22'13";
25. Emmanuelle Minery (EHA) 22'16";
26. Valerie Sig (EHA) 22'19";
27. Françoise Scholly (EHA) 22'29";
28. Melina Merklen (EHA) 22'37";
29. Dominique Hager (PCA) 22'37";
30. Claudine Weingand (EHA) 22'38";

Cross court masculin (3835 m)

1. Badr Jabou (EGMA) 12'22";
2. Nicolas Haessler (EGMA) 12'52";
3. Radwane Bensalah (EGMA) 13'0";
4. Romain Gascon (EHA) 13'9";
5. Taha El Hardouz (EGMA) 13'18";
6. Sofian Berdouzi (EGMA) 13'20";
7. Emmanuel Haessler (EGMA) 13'22";
8. Francois Ortner (CSSL) 13'23";
9. Gabriel Candusso (EHA) 13'25";
10. Damien Grimm (CSSL) 13'28";
11. Damien Reitzig (EHA) 13'32";
12. Adile Tegmouss (EHA) 13'35";
13. Sylvain Perrin (ACVSM) 13'38";
14. Sebastien Dietsch (CMC) 13'40";
15. Salim BelayACHI (Aspt Nancy *) 13'47";
16. Benoit Monnier (EHA) 13'53";
17. Thibaut Hartmann (EHA) 14'5";
18. Stephane Graf (PCA) 14'6";
19. Arnaud Vasnier (PCA) 14'16";
20. Nelson Reibischung (EHA) 14'18";
21. Cedric Hauck (PCA) 14'21";
22. Hugo Peterschmitt (EHA) 14'25";
23. Patrick Ritter (ACH) 14'29";
24. Samuel Diebolt (EHA) 14'34";
25. Gilbert Burger (EHA) 14'37";
26. Julien Brand (ACH) 14'40";
27. Nicolas Nass (Rsl) 14'47";
28. Mouaadh Serri (EGMA) 14'49";
29. Dylan Benoit (ACVSM) 14'52";
30. Maxime Diebolt (EHA) 14'56";

Vétérans hommes (9335 m)

1. Nouredine Kechad (PCA) 32'46";
2. Sylvain Pernot (EHA) 33'17";
3. Eric Mathieu (CMC) 33'36";
4. Dominique Lemble (CMC) 33'37";
5. Bruno Henry (CMC) 33'40";
6. Cedric Minoux (PCA) 33'50";
7. Philippe Weber (PCA) 34'2";
8. Mathieu Loeffel (EHA) 34'6";
9. Thierry Demmerle (PCA) 34'46";
10. Daniel Bahlinger (CMC) 35'6";
11. Florent Desloges (CMC) 35'8";
12. Norbert Bodin (EHA) 35'27";
13. Christian Schnebelen (EHA) 35'34";
14. Christophe Bischoff (EHA) 35'41";
15. Serge Fuchs (Rsl) 35'55";
16. Romuald Huck (PCA) 36'12";
17. David Elbling (CMC) 36'14";
18. Philippe Husson (PCA) 36'32";
19. Thierry Aubert (CMC) 36'41";
20. Vincent Chapin (PCA) 36'44";
21. Thomas Schalk (ACH) 36'54";
22. Denis Cheval (PCA) 37'0";
23. Philippe Breden (EHA) 37'16";
24. Sebastien Blierot (EGMA) 37'20";
25. Lionel Poirier (CMC) 37'24";
26. Francis Freyburger (EHA) 37'32";
27. Eric Rey (Rsl) 37'40";
28. Fabrice Schneider (CMC) 37'40";
29. Michel Million (ACVSM) 37'44";
30. Bernard Finger (PCA) 37'55";
31. Adelino Rodrigues (EHA) 37'59";
32. Remy Haumesser (WAC) 38'5";
33. Jean-Marc Frebourg (CMC) 38'8";
34. Jacques Kiener (PCA) 38'12";
35. Etienne Bourmault (PCA) 38'16";
36. Joel Loriotti (EHA) 38'18";
37. Christophe Soares (EHA) 38'24";
38. Christophe Delion (PCA) 38'33";
39. Didier Minery (EHA) 38'37";
40. Franck Bonetti (Rsl) 38'39";
41. Patrick Renck (EHA) 38'58";
42. Joseph Winninger (EHA) 39'4";
43. Stephane Groux (Rsl) 39'7";
44. Eric Millet (PCA) 39'25";
45. Bernard Kieffer (CMC) 39'52";
46. Christophe Acker (PCA) 40'3";
47. Patrice Gascon (EHA) 40'12";
48. Jean-Michel Finger (PCA) 40'43";
49. Thierry Auer (EHA) 40'53";
50. Daniel Zehler (CMC) 40'57";

Cadets - Juniors filles (3040 m)

1. Maëlle Dietrich (PCA) 12'34";
2. Berangere Wittmer (CMC) 12'41";
3. Lauren Feugeas (EGMA) 13'3";
4. Laura Kieffer (EGMA) 13'25";
5. Aurelie Milseck (EGMA) 13'30";
6. Sara Faetibolt (PCA) 13'45";
7. Noemie Schnebelen (EHA) 14'2";
8. Camille Frey (EHA) 14'6";
9. Cecile Poirier (PCA) 14'9";
10. Chadia Assouimi (PCA) 14'9";
11. Manon Parmentier (PCA) 14'54";
12. Caroline Flisiak (EHA) 15'9";
13. Julie Schnebelen (EHA) 15'14";
14. Marine Guth (EGMA) 16'6";
15. Elea Cuney (EHA) 16'31";
16. Laurene Karcher

(PCA) 16'50"

Juniors (5085 m)

1. Kevin Thomas (EGMA) 17'24";
2. Julien Simon (PCA) 17'30";
3. Maxence Perez (EHA) 17'39";
4. Pierre Dantzer (EHA) 17'55";
5. Steeve Ambeis (CMC) 18'26";

Minimes filles (2445 m)

1. Lisa Zimmermann (EHA) 9'48";
2. Esther Lombardo (PCA) 9'57";
3. Clara Fournier (PCA) 10'0";
4. Elisa Tripotin (EHA) 10'12";
5. Ikram Nsassa (PCA) 10'39";
6. Lauriane Toucas (PCA) 10'43";
7. Ambre Fehrenbach (EHA) 10'45";
8. Marie Guth (EGMA) 10'52";
9. Claire Hubert (EHA) 11'0";
10. Farah Debza (EHA) 11'9";
11. Anne Greiner (PCA) 11'10";
12. Sarah Zalgue (EHA) 11'13";
13. Camille Bihl (EGMA) 11'14";
14. Elsa Kempf (EHA) 11'15";
15. Camille Gauthier (EGMA) 11'16";

Minimes garçons (3040 m)

1. Raphael Couto (EHA) 10'50";
2. Alexandre Fournier (PCA) 11'0";
3. Thomas Geyler (PCA) 11'12";
4. Loïc Weber (PCA) 11'24";
5. Romain Uhl (PCA) 11'26";
6. Nassim Khelladi (EHA) 11'28";
7. Clement Mura (EGMA) 11'33";
8. Andrea Wolf (PCA) 11'48";
9. Yvan Mathis (PCA) 11'50";
10. Valentin Volland (EGMA) 12'3";
11. Robin Vogt (PCA) 12'22";
12. Julien Weber (PCA) 12'41";
13. Nathan Alize (CSSL) 12'50";
14. Loïc Meyer (ACH) 12'58";
15. Antonin Seitz (EGMA) 13'4";

Benjamines (2280 m)

1. Lena Goetsch (PCA) 9'36";
2. Claire Manunza (EHA) 9'46";
3. Agathe Streitmatter (PCA) 10'6";
4. Manon Meyer (PCA) 10'6";
5. Chloe Scheffel (PCA) 10'23";
6. Maeva Kopf (ACVSM) 10'30";
7. Emma Beltzung (PCA) 10'33";
8. Lea Thiellem (EGMA) 10'34";
9. Lea Dutoit (EHA) 10'35";
10. Lucie Peters (PCA) 10'35";
11. Lou Gillaizeau (PCA) 10'36";
12. Marie Habe (EHA) 10'42";
13. Maureen Guerif (PCA) 10'47";
14. Eva Schoenbeck (PCA) 10'48";
15. Dorine Havard

Les sœurs Kuster inversent les rôles

« *Qu'elles gagnent encore, ce n'est pas bon signe ! Où est la relève ?* » Malgré ces quelques commentaires défaitistes, des applaudissements nourris ont accueilli l'énième doublé des sœurs Kuster hier sur le cross féminin du Haut-Rhin. Les deux athlètes du Pays de Colmar Athlétisme, toujours aussi souriantes au moment de conclure leur habituelle course en duo, ont tout de même eu la gentillesse d'inverser l'ordre d'arrivée par rapport aux trois dernières années. Cette fois-ci, c'est donc Simone qui s'est emparée de la couronne départementale en 18'32", avec six secondes

d'avance sur Line. Mais leur palmarès, elles ne s'en souviennent de toute façon pas...

« *Dans la 2^e boucle, Simone a attaqué, et je n'ai jamais réussi à combler mon retard* », racontait Line, triple tenante du titre. Y'a-t-il eu un petit arrangement familial avant de venir ? « *Jamais*, assurait Simone. *Le jour de la course, c'est "Que la meilleure gagne". On gardera toujours une âme de compétitrice l'une par rapport à l'autre.* »

En bonnes camarades de club à l'EHA, Tiffany Moser et Claudine Renck ont pris la 3^e place de la course dans le même chrono de 19'42".

F.R.

Beltz (EGMA) 10'48"...

Benjamins (2280 m)

1. Jean Radig (EHA) 8'15";
2. Louison Savignoni (PCA) 8'19";
3. Bruno Heckel (PCA) 8'20";
4. David Kuster (PCA) 8'31";
5. Guillaume Boeglin (EHA) 8'34";
6. Nicolas Schmitt (PCA) 8'36";
7. Arthur Revillon (PCA) 8'39";
8. Benjamin Lutz (PCA) 8'53";
9. Gautier Hengy (EGMA) 9'0";
10. Arno Heckel (PCA) 9'10";
11. Hugo Klein (PCA) 9'31";
12. Nathan Biurrarena (EGMA) 9'31";
13. Ludovic Muller (EHA) 9'32";
14. Guillaume Barthelemy (PCA) 9'39";
15. Lucas Kerignard (PCA) 9'45";

Poussins (1465 m)

1. Solaine Robellet (PCA) 6'15";
2. Dorya Boutaya (EGMA) 6'24";
3. Valentine Mersiol (EGMA) 6'26";
4. Mailis Hurard (PCA) 6'30";
5. Kenza Leclere (ACH) 6'36";
6. Jade Marrony (EGMA) 6'37";
7. Heloise Ducoulombier (PCA) 6'50";
8. Lou-Anne Berna (CSSL) 6'51";
9. Emma George

(ACH) 6'53";

10. Laura Pfawwadel (EHA) 6'58"...

Poussins (1465 m)

1. Thomas Feuillet (EHA) 5'32";
2. Florent Venturini (PCA) 5'38";
3. Marceau Minery (EHA) 5'39";
4. Martin Flisiak (EHA) 5'40";
5. Nicolas Germann (CSSL) 5'45";
6. Nino Latard (EHA) 5'59";
7. Cyril Roellinger (PCA) 6'3";
8. Naoufel Halimi (CSSL) 6'3";
9. Kylian Holder (PCA) 6'5";
10. Tom Zimmermann (EHA) 6'5";

Ecoles d'athlétisme (1000 m)

1. Leo Delafolie (EHA) 4'55";
2. Hugo Kreuter (PCA) 5'6";
3. Ilias Assouimi (PCA) 5'8";
4. Nataniel De Carvalho (PCA) 5'8";
5. Elisa Gehin (PCA) 5'9";
6. Alizee Bernard (PCA) 5'9";
7. Robin Cheval (PCA) 5'16";
8. Nadir-Ouassim Halimi (CSSL) 5'16";
9. Noe Niedergang (PCA) 5'18";
10. Diego Frison (PCA) 5'19";

■ VOIR Les résultats complets sur notre site internet www.lalsace.fr

SOLDES LE RUNNING jusqu'à -50%

Chaussures de running NIKE homme Lunar Swift 2 **55€** au lieu de 110€

Chaussures de running ASICS homme/femme Gel Cumulus 13 **84€** au lieu de 120€

Chaussures de running ASICS homme Gel Upterra Trail **77€** au lieu de 110€

Chaussures de running NIKE homme Air Zoom Vomero 6 **91€** au lieu de 130€

Chaussures de running ADIDAS homme/femme Supernova Glide 3 **80€** au lieu de 115€

Chaussures de running MIZUNO homme/femme Wave Ultima 3 **87€** au lieu de 125€

GRAND CHOIX DE TEXTILE HIVER À PRIX SOLDÉ JUSQU'À -60%

www.top-sport.fr - La Croisière - 68700 CERNAY

Tél. 03 89 39 89 15 - topsport@wanadoo.fr

Athlétisme Séance collective au stade de la Frontière



Courir à son rythme au programme de l'Office des sports et du Saint-Louis Running Club.

Photo Brigitte Poux

Permettre à tout un chacun de découvrir la course à pied à son rythme est l'ambition affichée par l'Office des sports de la ville de Saint-Louis et le Running Club

Chaque vendredi, de 12 h 30 à 13 h 15, adultes et seniors seront attendus au stade de la Frontière pour une initiation à la course à pied, encadrée par un athlète aguerri, issu du Saint-Louis Running Club.

Proposé par l'Office des sports de la ville de Saint-Louis, ce nouveau créneau, dont le coup d'envoi se-

ra donné le 20 janvier, a pour but de promouvoir la spécialité, en la rendant accessible au plus grand nombre par le biais d'un entraînement collectif structuré.

À raison de 45 minutes d'effort par séance, les adultes sont invités à se mettre en piste pour relever le défi d'une pause sportive.

Brigitte Poux

■ **SE RENSEIGNER** Découverte de la course à pied au stade de la Fontière Les vendredis de 12 h 30 à 13 h 15 Inscription au service des sports de la mairie de Saint-Louis : 03.89.69.52.96 (contact Thierry Lang)

Athlétisme L'heure de la revanche

Vainqueur pour la cinquième fois d'affilée il y a deux semaines aux championnats du Haut-Rhin de cross-country, Samir Baala espère récupérer ce dimanche à Haguenau le titre régional que lui avait chipé David Eckes l'an dernier. Il part clairement en favori.

À la veille de disputer le 15 janvier dernier les championnats du Haut-Rhin de cross-country, grande rentrée hivernale des mordus de course à pied, Samir Baala avait tout de suite mis les choses au clair : « L'année dernière, être sacré champion du Haut-Rhin devant David Eckes et finir derrière lui lors des championnats d'Alsace deux semaines plus tard, ça m'avait fait un peu bizarre. »

Le Ludovicien n'a toujours pas

digéré l'affront de 2011. À l'époque, le coureur du Saint-Louis Running-Club avait craqué sur les chemins gelés du Waldeck, à Riedisheim, distancé de près d'une minute par celui qu'il avait jusqu'alors tellement eu l'habitude de devancer au classement.

Le jubilé pour Baala ?

Il y a quinze jours, Baala a donc remis les pendules à l'heure à Pfaffenheim, lors des championnats départementaux, remportant l'épreuve pour la 5^e année consécutive devant son éternel rival de l'AC Huningue, au terme d'une course tactique gérée avec brio. Dans la foulée, le Strasbourgeois de 37 ans a même annoncé qu'il courrait ce dimanche à Haguenau pour les championnats d'Alsace son dernier cross en tant qu'athlète senior. Raison de plus de remporter une course qui fera en quelque sorte office de jubilé.

A priori, le terrain s'y prête bien. Un poil plus long (10 260 m) que le parcours de Pfaffenheim, le



Samir Baala (à g.), vainqueur de David Eckes (à d.) à Pfaffenheim, a annoncé qu'il disputerait ce dimanche à Haguenau son dernier cross en catégorie senior. Une der victorieuse ? Photo D.Gutekunst

circuit qui longera le Parc des Sports haguénovien sera aussi beaucoup plus plat. De quoi mettre en valeur la fameuse « vitesse de croisière » de Baala, vainqueur au même endroit il y a deux ans avec 34 secondes d'avance sur... David Eckes.

« Il n'y a pas beaucoup de dénivelé à Haguenau, confirme ce dernier. C'est très rapide et clairement, c'est à l'avantage de Samir. On verra bien... » Le sociétaire de l'AC Huningue croit tout de même en sa bonne étoile. « J'y vais pour conserver mon titre de champion d'Alsace, c'est évidemment l'objectif », dit-il.

Piqué au vif par sa nouvelle défaite face à Baala il y a quinze jours, le champion de France 2010 de cross des sapeurs-pompiers veut prouver au passage que sa performance de l'an dernier n'était pas un coup de chance.

De la chance, c'est plutôt les autres qui en auront besoin. Mais les deux meilleurs crossmen de la région étant motivés comme jamais, on ne voit pas trop qui pourra remettre en cause leur duel au sommet. Pas même le tout nouveau champion du Bas-Rhin de la spécialité, Nicolas Weber. L'athlète de l'ANA, 20 ans, a

créé la surprise en s'imposant à Bischwiller il y a deux semaines, devant le vétéran Karim Foulouh (S2A), Jonathan Mehl (ANA) ou encore Anthony Da Silva (ASLR). Il y a d'ailleurs fort à parier qu'au moins l'un de ces trois larrons constituera davantage une menace pour Baala et Eckes, à commencer par Foulouh, qui aura peut-être fini de soigner sa contracture de la fin du mois de novembre dernier.

Dans la famille des inusables...

Chez les dames, Simone Kuster et sa sœur Line, respectivement 1^{re} et 2^e sur le cross féminin à Pfaffenheim, franchiront peut-être la ligne d'arrivée à Haguenau à cloche-pied, pour changer. L'année dernière au Waldeck, c'était déjà dans cet ordre mais au terme d'un sprint qui les avait classées dans le même chrono (18'37"), que les Colmariennes avaient mis tout le monde d'accord. Sans doute comme cette année donc, à moins que... À moins qu'une autre inusable, Blandine Bitzner-Ducret, ne vienne s'en mêler. La vétérane du S2A, sacrée l'autre week-end dans le Bas-Rhin, ne sera de toute façon pas loin du podium, alors, tant qu'à faire...

Fabien Rouschop

Le programme

10 h 45 : Vétérans messieurs (10 260 m) ; **11 h 40 :** Cadettes (3 660 m) ; **12 h 05 :** Cadets (4 260 m) ; **12 h 30 :** Juniors féminines (4 260 m) ; **12 h 50 :** Juniors masculins (5 260 m) ; **13 h 15 :** Benjaminines (2 060 m) ; **13 h 30 :** Benjaminins (2 460 m) ; **13 h 50 :** Minimes filles (3 060 m) ; **14 h 10 :** Minimes garçons (3 660 m) ; **14 h 30 :** Cross court féminin (3 060 m) ; **14 h 45 :** Cross court masculin (4 060 m) ; **15 h :** Cross long féminin (5 860 m) ; **15 h 40 :** Cross long masculin (10 260 m).

Carnet

Cyclisme Décès de Louis Schmitt

Ancien coureur de 1948 à 1960, puis dirigeant du VC Guebwiller, son seul club, Louis Schmitt s'est éteint dans la nuit de mardi à mercredi, à l'âge de 80 ans qu'il présentait depuis vendredi dernier.

Cet infatigable attaquant, qui se faisait souvent souffler la victoire par de véloces compagnons d'échappée comme en 1958 où il avait accroché l'argent du championnat d'Alsace, avait contribué à la progression au plus haut niveau amateur de son propre fils Denis. Autant passionné par la petite reine que par son métier de boucher-charcutier, l'Issenheimois était devenu champion d'Alsace du contre-la-montre par équipes aux côtés de Robert Hiltbrand, Roland Spinnler et Hubert Marck.

Ses obsèques se déroulent demain samedi (10 h) à l'église Saint-André d'Issenheim. L'Alsace et le service des sports présentent leurs sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Résultats

Tennis

Petits As de Tarbes

FILLES 14 ANS. 2^e tour : Nina Boch (FC Mulhouse, 90^e Tennis Europe -14 ans) - Yulia Bryzgalova (Rus, 10^e TE-14) 6-3, 5-7, 6-1.

8^e de finale : El Houari (Mar, 25^e TE-14) - N. Boch 6-4, 6-2.

DOUBLE FILLES. 1^{er} tour : Gerlach/Riegraf (All) - Boch/Elhadji (Fra/Sui) 6-2, 7-6 (8/6).

Championnat corporatif d'hiver (4^e tour)

MESSIEURS -45 ANS

Poule A : Doutau - Pierrat 6-4 6-1 ; Doutau - Girardin 6-2 6-1 ; Doutau - Lopatka 6-2 6-3 ; Vargas - Doutau 5-7 7-5 6-4 ; Vargas - Girardin 6-7 7-5 7-6 ; Vargas - Lopatka 6-4 7-5 ; Pierrat - Vargas 5-7 6-2 6-4 ; Pierrat -

Cross court : Jabou favori

Vainqueur facile à Pfaffenheim il y a 15 jours lors des championnats départementaux, le Mulhousien Badr Jabou veut continuer sa lancée lors du cross court régional dimanche à Haguenau. L'athlète du FCM, qui compte pour l'instant un titre de champion d'Alsace sur la distance (au Waldeck, en 2009), sera d'ailleurs le grand favori de l'épreuve, devant le champion du Bas-Rhin Lionel Genevé (S2A). Le Strasbourgeois a d'ailleurs pu constater lui-même la forme actuelle de son adversaire le week-end passé à Metz lors des championnats d'Alsace en salle, lorsque Jabou l'a facilement dominé sur 1 500 m. Pour animer le duel entre les deux hommes, on pourra compter sur d'autres Mulhousiens comme Nicolas Haessler ou Radwane Bensahla (2^e et 3^e à Pfaffenheim), ou encore le Thannois Otmane Belharbazi. Grand ami de Badr Jabou, celui-ci souffre cependant d'une douleur tenace aux adducteurs. « Mais si je cours, ça va aller vite ! », promet en riant le coureur de l'EHA.

2 000 € en réserve

Le Lions Club et le St-Louis Running club ont remis un chèque de 2 000 € à la Petite Camargue Alsacienne, jeudi à la Maison éclusière. Partenaire de la Course Nature depuis 2008, le Lions club a choisi de ne plus soutenir la prochaine édition.

Depuis 2008 et dès les beaux jours, la Course nature prend ses quartiers en Petite Camargue Alsacienne. Parmi ses principaux partenaires, le Lions Club et le Saint-Louis Running club, s'entendent depuis le début sur le principe d'en faire profiter la réserve naturelle.

Mercredi soir à la Maison éclusière, les représentants des deux clubs ont donc remis un chèque de 2 000 €, soit les bénéfices récoltés sur l'édition 2011, à Bernard Tristch, maire de Village-Neuf et président de l'association PCA. « Cette action colle avec l'esprit de la course » a précisé ce dernier, « votre geste est beau et important car vous faites le bonheur de la Petite Camargue et de ses coureurs. Que la nature vous le rende ». En effet, le chèque ira directement à l'acquisition d'un « défibrillateur » comme l'a spécifié le directeur du site, Philippe Knibiely.

« Il devenait difficile de mobiliser nos membres sur deux courses à quelques semaines de distance »



Claudine Brenckle et Guy Fuchs remettent le chèque à Bernard Tristch (au centre). PHOTO DNA - G.M.

courant d'une année par le club service sur Saint-Louis et les communes environnantes : « Notre concert annuel, la soirée des jeunes artistes, la Course des Trois Pays ». C'est peut-être le rapprochement sur le calendrier de cette dernière avec la course nature qui, au fil des années a essoufflé les Lions. Malgré un effectif de 48 bénévoles, « il devenait de plus en plus difficile de mobiliser nos

membres sur deux courses à quelques semaines de distance ». Cette année la Course des Trois Pays se tiendra le 20 mai et l'événement Saint-Louis Nature, le 17 juin prochain.

Lors du verre de l'amitié qui a suivi la remise de chèque, les représentants des deux clubs ont tenu à traduire la qualité « du partenariat que nous avons eu plaisir à monter ». L'expérience aidant,

les sportifs assureraient le balisage du parcours et sa sécurité. Tandis que Le Lions club avait pris l'habitude de mettre en place le service de restauration, l'accueil du public et les postes de ravitaillement. Aujourd'hui, si la ville de Saint-Louis continue d'apporter son soutien logistique, les lions se retirent. Laisant derrière eux des places et tâches vacantes. ■

GHSILAINE MOUGEL

LES KÄSNAPPER EN MAL DE COURSE

Lors de cette soirée, une autre annonce plutôt étonnante est arrivée du clan des sportifs du Saint-Louis Running club : cette année, la course des Käsnapper pourrait être tout simplement rayée du calendrier. Le club évoque des difficultés à mobiliser des bénévoles mais aussi des travaux importants planifiés par la commune de Hégenheim et qui pourraient empêcher le bon déroulement de cette épreuve à la fois sportive et festive. À Hégenheim, Joseph Munch conseiller municipal et président de l'association des sociétés locales a réagi hier après-midi :

« Nous n'avons pas encore été informés. D'autant moins que le représentant du Running club, Patrick Barth, avec qui nous préparons la Course, ne nous a pas rejoints, et ne s'est pas excusé, à l'occasion de notre dernière réunion du mercredi 14 mars.

Un impact financier

Il est vrai que, cette année, la commune de Hégenheim a été obligée de revoir l'emplacement de sa fête des rues. Tout se passera sur le parking et à l'intérieur de la salle des fêtes, là même où le running club installait son bureau pour ses inscriptions. Par contre, nous avions déjà pensé ouvrir le club house du football aux collecteurs de résultats et autres membres du running. Nous pourrions aussi faire appel à nos sociétés locales pour qu'elles renforcent les équipes qui encadrent le déroulement de la course. Depuis l'année dernière Georges Salmon, à la fois de Hégenheim et actif au Running, ne pouvait



Joseph Munch président de l'asl. PHOTO DNA - G.M.

plus, pour des raisons de santé, s'occuper de la course. Il faisait un travail énorme mais il a dû prendre du recul.

La course des Käsnapper nous amène près de 400 personnes qui viennent de près mais aussi de loin. Si la course est annulée cela risque d'avoir un impact financier. Et nous ne pourrions même pas le mesurer car les conditions et la configuration de la fête seront autres cette année.

J'espère pouvoir convaincre le Running club d'envisager des possibilités de négociations. Je souhaite leur faire changer d'avis. Je ne suis pas de ceux qui baissent les bras. »

En marge des échanges et remerciements de mise, les représentants du Lions club de la région de Saint-Louis ont cependant annoncé qu'ils ne reconduiraient plus leur participation officielle à la prochaine course. La présidente pour l'année 2011, Claudine Brenckle ainsi que Denis Arnoux, nommé à la commission chargée de la course nature, s'en sont expliqués : « Nous conduisons de nombreuses actions au cours de l'année. Dans ce cadre, nous atteignons nos limites en termes de disponibilités ».

Des places et tâches vacantes

Bien que reconnaissant les valeurs portées par cet événement grand public, « elle allie le sport, la nature et le don de soi », aujourd'hui les Lions se désengagent. Ils restent toutefois « en bons termes » avec les organisateurs et bénéficiaires de la course », mais « il nous fallait choisir », a argumenté Jan Suter, à la fois impliqué au Saint-Louis Running club et au Lions club. Et d'énumérer les différentes animations proposées au

Partenariat Un chèque de 2000€ remis par le Lions et le Running Club



Un geste d'altruisme au profit de la Petite Camargue alsacienne. DR

Guy Fuchs, du Running Club, et Claudine Brenckle, du Lions Club de Saint-Louis viennent de remettre, à la Maison éclusière, un chèque de 2000 euros, au bénéfice de l'association de la Petite Camargue alsacienne (PCA) présidée par Chantal Boissaye.

« Cette somme de 2000€ que nous vous remettons est le fruit des bénéfices récoltés au cours de la Course Nature 2011 à laquelle nous prenons part en tant qu'organisateur et participants », ont précisé Guy Fuchs, du Running Club, et Claudine Brenckle, du Lions Club de Saint-Louis. L'action a, depuis 2008, été reconduite et a eu, dès le départ, pour but d'apporter un plus à la Petite Camargue alsacienne, qui s'ouvre ainsi, elle aussi, vers l'extérieur.

Et Bernard Trisch, maire de Villa-

ge-Neuf de saluer « la beauté du geste qui est important et fait le bonheur de la Petite Camargue et ses visiteurs », relayé par Philippe Knibiely, le directeur du site : « nous allons ainsi pouvoir acheter un défibrillateur ».

S'étendant sur les prochaines éditions de la Course Nature, Claudine Brenckle a souligné que son club service ne participera plus à l'action, « car il devenait difficile de mobiliser nos membres qui sont sollicités de diverses manières, à quelques semaines parfois seulement d'un événement à l'autre ». La Course Nature 2012 se déroulera le 17 juin : aors avis aux associations prêtes à s'investir et reprendre le flambeau du Lions Club pour la partie accueil du public, service et restauration de l'aventure pédestre.

M.D.

Découvrir la course à pied

L'Office des sports, en partenariat avec le Saint-Louis running club, propose des séances hebdomadaires de course à pied, accessible à tous, pendant la pause déjeuner. La première a eu lieu il y a deux semaines, sous le soleil.



Olivier (à gauche) est un coureur averti. Venir à cette activité organisée par la Ville lui permettra certainement de s'améliorer.

En tenue et prêt à faire des longueurs, le groupe d'une dizaine de personnes était motivé à bloc. Encadrés par un spécialiste de la discipline, ils vont courir "selon leur ressenti. Ils lèvent le pied si besoin. Vingt minutes de course par séance suffisent" témoigne Rémy Pagura, président de Saint-Louis running club. L'objectif de cette démarche est de promouvoir la spécialité, en la rendant accessible au plus grand nombre par le biais

d'un entraînement collectif structuré.

Le créneau est ouvert aux adultes et aux seniors et est gratuit. L'inscription préalable est néanmoins souhaitée.

Les séances se tiennent tous les vendredis, de 12 h 30 à 13 h 15, au stade de la Frontière.

Renseignements et inscriptions au service des sports à la mairie de Saint-Louis au 03 89 69 52 96.

Interview

Olivier de Ranspach le Haut

"J'ai eu connaissance de cette activité par le magazine municipal. Je cours déjà trois à quatre fois par semaine et seul. En groupe, c'est sans doute différent. Peut-être que je cours mal et ici, on va me corriger. Je vais essayer de venir tous les vendredis."

Schirmeck La chevauchée gagnante de Samir Baala

Le Ludovicien Samir Baala a enlevé haut la main hier le 20 km des 14^{es} Foulées de Schirmeck. Vincent Dufournau s'est adjugé le 10 km et Frédéric Mannino a régné sur 5 km.

Il a descendu seul l'avenue de la Gare et franchi la ligne d'arrivée en 1h17'28". Pour sa première participation aux Courses de Schirmeck - en l'occurrence le 20 km sur un tracé modifié et un peu allongé -, Samir Baala a éparpillé hier matin ses adversaires un peu partout. Au propre comme au figuré d'ailleurs, puisque son dauphin, Michel Schoenahl (Avolsheim), victime d'une erreur d'aiguillage à quelques hectomètres de l'arrivée, s'est égaré. Le lauréat 2009 du semi-marathon de Molsheim a cependant bénéficié de la clémence des juges et de la compréhension du 3^e, Reynald Friess (Dorlisheim), qui a accepté volontiers la réintégration de son rival sur la 2^e marche du podium.

Hormis cet incident vite réparé, cette 14^e édition s'est déroulée sans anicroche. Notamment pour un Samir Baala venu clôturer dans la vallée son stage de 48 heures en altitude (750 m) au Hohwald et à la Villa Mathis où il dit « avoir été formidablement accueilli. »

« Je n'étais jamais venu. Le parcours est physique, avec plus de 500 m de dénivelé positif, mais magnifique, s'enthousiasme l'athlète du Running-Club de Saint-Louis, domicilié à Illkirch. Je sortais d'une super course en Suisse le week-end précédent où j'avais terminé 4^e derrière un Kényan et deux Ethiopiens. Là, je suis surtout dans une optique d'entraînement, car je prépare le



Avenue de la Gare à Schirmeck : Samir Baala est seul au monde. Pour sa première participation, le Ludovicien s'est baladé. Photo S.G.

championnat de France de marathon entre Nice et Cannes le 4 novembre. Courir ici m'a permis de varier les parcours. Je suis content. »

Deux Colmariens sur le podium du 5 km

Sur 10 km, la victoire est revenue à un autre « néophyte » des Foulées de Schirmeck. Limougeaud d'origine, mais Mutzigeois d'adoption, Vincent Dufournaud, licencié au Trimoval de Molsheim, s'est lui aussi imposé en solitaire. 46^e du semi-marathon de Paris le 4 mars en 1 h 13'30", il a d'abord été accompagné de Sébastien Dubois (Ernolsheim-sur-Bruche) et Laurent Blaise (AS La Claquette). Mais rapidement, seul Dubois a pu accrocher sa foulée. « J'ai commencé à creuser l'écart sur lui dans la montée assez sévère du Mémorial », détaille le lauréat, « coureur à pied reconverti au triathlon longue distance » et qui a coché l'Ironman de Nice le 24 juin.

« Il était costaud en montée, mieux que moi, et j'ai préféré le laisser

prendre quelques mètres », confirme Dubois, vainqueur dans le passé du 5 km de Strasbourg (deux fois), mais aussi des 5 et 10 km de La Wantzenau. « Je pensais le reprendre plus tard. Mais j'ai dû marcher sur le sentier super raide un peu plus loin. Il faut dire que je reprends à peine après deux années de galère. »

Derrière Dufournaud, sacré en 32'57", et Dubois, 2^e en 33'23", le triathlète mulhousien Denis Florentin s'offre la 3^e place en 33'56". Chez les dames, Sophie Weckerlé (Dinsheim) a écrasé la concurrence. Déjà couronnée en 2010, 3^e en 2011, elle a repris son bien en 41'30", après avoir récemment remporté le trophée Paul-Michaux de cross et le 9 km à Rouffach.

Enfin, sur 5 km, le Strasbourgeois Frédéric Mannino a, en 17'28", devancé dans cet ordre les deux athlètes du Colmar Marathon Club, Emmanuel Tongio (17'34") et Sébastien Dietsch (18'04").

S.G.

Course Dernière ligne droite pour s'inscrire aux foulées de la PCA

La 5^e édition de Saint-Louis Nature se courra dimanche 17 juin à la Petite Camargue alsacienne (PCA). À l'affiche deux distances de course : 8,5 et 17,5 km. Bien ancrée dans le calendrier des manifestations ludoviciennes, la course nature orchestrée par le Saint-Louis Running Club, et soutenue par le Lions Club, l'association de la Petite Camargue et la Ville de Saint-Louis, vise la confirmation et un engouement confortable de quelque 250 à 300 coureurs. « *Le Lions Club nous met des personnes à disposition et un ravitaillement est prévu en maison éclusière par la Petite Camargue* », précise Paul Anstett, secrétaire du Running Club.

Pour cette nouvelle édition, les organisateurs ont décidé de faire l'impasse sur l'épreuve de marche nordique pour ne se concentrer que sur les courses en proposant deux parcours de 8,5 et 17,5 km (accessibles à partir de cadet). Le départ et l'arrivée se feront au stade de l'Au à Saint-Louis/Neuweg, le tracé passant exclusivement en Petite Camargue alsacienne ainsi que le long du canal, entre Saint-Louis et Rosenu.

Trois points de ravitaillement seront à disposition des participants. Une buvette sera assurée. À l'issue de cette journée, une

partie du bénéfice sera reversée à la Petite Camargue alsacienne.

Le premier départ sera donné à 10 h pour la course de 8,5 km puis 20 minutes plus tard pour la distance reine de 17,5 km. Les non licenciés FFA devront présenter un certificat médical de non-contre-indication à la pratique de la course à pied, datant de moins d'un an. Les trois premiers de chaque catégorie seront récompensés (remise à 13 h).

Possibilités de s'entraîner

Coureurs occasionnels et compétiteurs aguerris sont appelés à se mobiliser en masse afin de mouiller le maillot et repousser leurs limites. Et pour ceux qui ne se sentent pas prêts pour un tel effort, ils pourront s'associer au groupe de course à pied initié par la ville de Saint-Louis et encadré par le Saint-Louis Running Club. Les entraînements se déroulent les vendredis de 12 h 30 à 13 h 15 (renseignement au service des sports de Saint-Louis : 03.89.69.52.96).

Brigitte Poux

■ **Y ALLER** Dimanche 17 juin à partir de 10 h au stade de l'Au à Saint-Louis Neuweg. Inscriptions sur internet : www.le-sportif.com. Renseignements sur le site : www.sl-running.org ou infos@sl-running.org, au 03.89.70.74.10 ou au 03.89.67.48.81



Le départ du 8,5 km sera donné à 10 h au stade de l'Au.

Course nature de Saint-Louis De Nef, seul en sa Camargue

Pour sa 5^e édition, la course nature de Saint-Louis a vu l'athlète du pays, Sylvain De Nef, s'imposer pour la deuxième fois sur les 8,5 km. Federico Felizzi a quant à lui remporté le 17,5 km, après sa deuxième place l'an passé.

Le cadre bucolique de la Petite Camargue alsacienne n'a pas attiré foule hier matin pour la course nature de Saint-Louis. Moins de 200 coureurs ont pris part aux deux courses proposées – un 8,5 km et un 17,5 km – ce qui a forcément donné moins de concurrence aux favoris.

Sylvain De Nef (AC Huningue) faisait parti de ceux-là. Et il n'a pas été grandement inquiété. Sur un parcours qu'il connaissait par cœur – la Petite Camargue alsacienne étant son terrain d'entraînement – le Ludovicien était plus qu'à l'aise. « Je suis parti un peu tout seul, raconte-t-il. Un jeune a essayé d'accélérer, mais je ne me suis pas inquiété. Comme on dit, j'ai fait cavalier seul. Mais ce n'est pas toujours évident d'être seul en tête, car je n'aime pas me retourner et ça peut revenir très vite. »

Déjà victorieux en 2010, il a encore une fois inscrit son nom au palmarès de l'épreuve, comme pour se rassurer sur son état de forme. « Une victoire, c'est important, surtout pour le moral, ça redonne confiance, confie Sylvain De Nef. Je voulais faire moins de 30

minutes, je fais moins de 31 (30'53''), c'est déjà bien. Je bats mon record d'il y a deux ans. Ça fait plaisir. »

Andreas Boehler (SLCR) et Nicolas Weber (AS Munster) complètent le podium. Estelle Zimmermann (EHA) termine quant à elle première féminine avec un temps de 37'49''.

Même si ses terres à lui sont un peu plus au sud entre Bâle et l'Italie, Federico Felizzi (Basel Dragons Running), vainqueur du 17,5 km, connaissait aussi la course pour y avoir pris une deuxième place l'an dernier derrière Nicolas Meunier. « L'année dernière, il était beaucoup trop rapide pour moi, assure l'Italien de Bâle. Mais j'ai voulu revenir et réessayer car j'aime beaucoup la course, le parcours, l'atmosphère, le lieu... »

Triathlète à la base, Federico Felizzi, qui s'est fracturé la clavicule l'été dernier, n'a pas eu tant de difficulté à s'imposer hier, avec un temps de 1h06'26''. La bagarre s'est plutôt jouée derrière lui, entre la 2^e et la 3^e place. Alors qu'à la mi-course Christian Schnebelen (Altkirch Athlé Sundgau) pointait à une vingtaine de secondes de l'homme de tête, il s'est fait rattraper dans les derniers kilomètres par Marc Meyer (Netanya Israël), troisième l'an passé. Mais l'Altkirchois, qui avait d'abord prévu de courir les 8,5 km où il avait fini troisième en 2011, était néanmoins satisfait de sa course. La première féminine, Valérie Sig (EHA ACE) a bouclé les 17,5 km en 1h19'05''.

Adeline Kuenemann

Résultats

8,5 km : 1. Sylvain De Nef (Ac Huningue) 30'53''; 2. Andreas Boehler (SLRC) 31'37''; 3. Nicolas Weber (As Munster) 33'5''; 4.



Le coureur de l'AC Huningue, Sylvain De Nef, a remporté pour la deuxième fois le 8,5 kilomètres d'un parcours qu'il connaît par cœur. Photos Darek Szuster

Sebastien Schilb (Eha Altkirch) 33'33''; 5. Pascal Pflimlin (Franken) 33'41''; 6. Eric Mathieu (Colmar M.C) 34'24''; 7. Mathieu Willemin (Ac Huningue) 34'55''; 8. Valérien Perez (Vs Pulversheim) 35'43''; 9. Nicolas Naas (SLRC) 35'44''; 10. Emmanuel Babin (Hegenheim) 35'52''; 11. Fabrice Loth (Sewen) 36'15''; 12. Aimé Lucien Hirth (Landsers) 36'44''; 13. Christophe Diss (Apv Mulhouse) 36'47''; 14. Nicolas Durin (Ac Huningue) 36'48''; 15. Mathieu Bour (Saint-Louis) 36'58''; 16. Pierre Lamy (Colmar Mc) 37'6''; 17. Thierry Johann (Eha Pulversheim) 37'31''; 18. Adrien Contraint (Riedisheim) 37'39''; 19. Estelle Zimmermann (Eha Athle Doller) 37'49''; 20. Thierry Groff (Seppois-Le-Bas) 38'25''; 21. Damien Benard (Uha) 38'56''; 22. Perrin Keller (Elsenheim) 38'59''; 23. Jean-Louis Huberschwiller (Colmar Mc) 39'13''; 24. Régis Lebrun (Chatillon Le Duc) 39'32''; 25. Philippe Rochet (Apchm) 39'38''; 26. Christian Wald (Liebenswiller) 39'48''; 27. Christophe Gander (La Poste) 39'50''; 28. Justin Fallecker (Bitschwiller-Les-Thann) 39'52''; 29. Erwan Kerveillant (Running Club) 39'55''; 30. Jean Burget (Folgensbourg) 39'56''; 31. David Poure (Blotzheim) 39'57''; 32. Bernard Pesme (Oxygène 68) 40'2''; 33. Arnaud Simon (Ffbb) 40'7''; 34. Antoine Philippe (Strasbourg) 40'9''; 35. Hervé Spannagel (Blotzheim) 40'12''; 36. Patrick Simon (Atenschwiller) 40'23''; 37. Alexis Niemezyk (Niffer) 41'9''; 38. André Hoffmann (Colmar Marathon Club) 41'10''; 39. Carole Fuetterer (Winkel) 41'27''; 40. Frédéric Gilardoni (Strasbourg) 41'41''; 41. Bernard Vogel (Eha Usta) 42'12''; 42. Mélina Merklen (Us Thann Athle) 42'19''; 43. Emile Wenger (Blotzheim) 42'24''; 44. Benoît Honsperger (Altkirch) 42'36''; 45. Jordan Jaec (SLRC) 42'48''; 46. François Hattenberger (Mulhouse) 42'51''; 47. Guillaume Decoret (Schlierbach) 42'57''; 48. Didier Mutterer (Ruelisheim) 43'2''; 49. Daniela Boehler (Rheinfelden) 43'11''; 50. Patrick Bronner (Wintzenheim Ac) 43'16''.

17 km : 01. Federico Felizzi (Basel Dragons Running) 1h6'26''; 02. Marc Meyer (Netanya Israël) 1h6'50''; 03. Christian Schnebelen (Altkirch Athlé Sundgau) 1h7'14''; 04. William Venturini (Vogelgrun) 1h7'25''; 05. Simon Tanata (Ászv + Lc

Basel) 1h9'37''; 06. Lachlan Campbell (Basel Dragons) 1h10'38''; 07. Serge Forster (Malmerspach) 1h11'9''; 08. Benoit Uberschlag (Village Neuf) 1h11'16''; 09. Alfio Ciol (Ranspach-Le-Haut) 1h11'42''; 10. Jérôme Brun (Lb Boxing) 1h13'4''; 11. Edouard Godineau (Folgensbourg) 1h13'25''; 12. Sébastien Moreau (Illzach) 1h14'51''; 13. Emmanuel Bindler (Thann) 1h15'14''; 14. Eric Pfeiffer (Huningue) 1h16'23''; 15. Sacha Buchler (Saint-Louis) 1h16'47''; 16. Marc Saur (Ski Club Ranspach) 1h16'59''; 17. Philippe Kaehlin (Extrem Dog Alsace) 1h17'20''; 18. Loïc Moreau (Kingersheim) 1h17'56''; 19. Sébastien Wioland (Aspach Le Bas) 1h18'49''; 20. Valérie Sig (Eha Ace) 1h19'5''; 21. Laurent Glotz (Buschwiller) 1h19'35''; 22. Patrick Wick (Wittenheim) 1h19'37''; 23. Jean Huntziger (Ok Santé) 1h19'37''; 24. Mathieu Edel (Schweighouse-Pres-Thann) 1h19'38''; 25. Marc Jermann (Wattwiller) 1h20'28''; 26. Sylvain Grosclaude (Wissembourg) 1h20'28''; 27. Rémy Spinner (Battenheim) 1h21'0''; 28. Julien Eckes (Wittelsheim) 1h22'0''; 29. Christian Horn (Pulversheim) 1h22'25''; 30. Henrike Fuss (Tv Inzlingen) 1h22'40''; 31. Adrien Stehlin (Muespach-Le-Haut) 1h22'49''; 32. Loïc Auffret (Ranspach-Le-Haut) 1h23'28''; 33. Rafik Salhi (Système U) 1h23'36''; 34. Fabrice Besancon (Hirtfelden) 1h23'57''; 35. Samuel Rein (Riespach) 1h24'11''; 36. Sébastien Weissenburger (Altkirch) 1h24'29''; 37. Stéphane Wawrzyniak (Vélotop Kembs) 1h24'43''; 38. Ludovic Texier (Mulhouse) 1h24'50''; 39. Odile Stutz (Eha/Us Thann Athlétisme) 1h25'7''; 40. Thierry Aimeur (Acsp Peugeot Citroën Mulhouse) 1h25'24''; 41. Mickael Durant (Saint-Louis) 1h25'56''; 42. Erwan Muros Le Rouzic (Pass Running) 1h26'22''; 43. Jean Marc Boschian (Bartenheim) 1h26'45''; 44. Thomas Nussbaumer (Steinbrunn Le Bas) 1h27'4''; 45. Muriel Waltenspiel (Ac Huningue) 1h27'13''; 46. Mark Basi (Kappelen) 1h28'19''; 47. Maxime Georges (Mulhouse) 1h28'38''; 48. Olivier Orschitt (Petit-Landau) 1h28'39''; 49. Patrick Muller (Durmenach) 1h28'39''; 50. Pascal Mosser (Système U) 1h31'40''.

■ SURFER : retrouvez les résultats complets sur www.lalsace.fr



L'Italien Federico Felizzi s'impose sur le 17 kilomètres.

Marathon

Samir Baala 5^e



Samir Baala et son maillot ludovicien hier matin sur la Promenade des Anglais.

Photo PQR/Nice Matin

Couronné en 2002 et 2008, Samir Baala a terminé hier matin à une très honorable 5^e place française aux championnats de France de marathon entre Nice et Cannes.

Trois ans après son dernier marathon lors des championnats du monde de la discipline à Berlin en 2009, le Strasbourgeois du Saint-Louis Running-Club a signé un chrono de 2h22'41", à cinq minutes de son record personnel (2h17'06").

« En fait, je suis surtout content d'avoir fini, raconte le coureur alsacien. Je me suis fait une petite contracture au quadriceps droit au 25^e km. Ça m'a bien pourri le reste de la course... J'étais à l'aise niveau cardio mais avec ça, je ne pouvais pas changer de braquet, ça tirait. Au 30^e km, j'étais encore à la lutte pour le podium avec Alban Chorin (2^e Français) et Sébastien Charnay (4^e). J'avoue que j'ai un peu les boules ! » Le champion de France 2012 est Stéphane Lefranc, vainqueur en 2h18'01".

Chez les dames, la vétérane strasbourgeoise Olivia Hartweg (S2A) a terminé 11^e en 3h03'11" (133^e au scratch), à 25 minutes de la 1^{re} féminine Aline Cambouives (2h38'49").

F.R.

Course Le Saint-Louis Running Club en Savoie

Non contents de participer à de nombreuses courses dans la région, les athlètes du Saint-Louis Running Club s'exportent dans d'autres régions.

Partis de l'idée proposée par une athlète du SLRC (Saint-Louis Running Club) Gaëlle, originaire de la région d'Aix-les-Bains, six athlètes du SLRC ont décidé de participer le dimanche 21 octobre à la Grande course du lac organisée autour du lac du Bourget.

Cette course se disputait soit de manière individuelle ou par équipe de trois relayeurs. Sur une distance de 55 km, elle était répartie avec des relais de 13 km, 24 km et 18 km pour un dénivelé positif de 600 m.

Les six athlètes répartis en deux équipes -Les Hopla Geiss (Vanessa, Fabien et Christina) et les Al-



Les athlètes du Saint-Louis Running club au lac du Bourget.

DR

sathlètes (Gaëlle, Fabrice et Samuel)- ont défendu fièrement les couleurs du Saint-Louis Running Club en Savoie. Ils ont terminé 13e et 15e en 5h15'12 et 5h24'40.

Rappelons que les entraînements du Saint-Louis Running Club se déroulent tous les mardis et jeu-

dis de 18 h 45 à 20 h 30, au stade de la Frontière à Saint-Louis. Ces entraînements s'adressent aux débutants ainsi qu'aux coureurs avertis, désirant améliorer leurs performances.

■ **SE RENSEIGNER** Informations :
infos@sl-running.org – Site Inter-
net : www.sl-running.org

La course, ça entraîne



Une partie des athlètes récompensés, avec de part et d'autre du groupe les entraîneurs. DOCUMENT REMIS

Le 23 novembre s'est tenu l'Assemblée Générale ordinaire du Saint-Louis Running Club. De nombreux athlètes sont venus assister à ce moment fort de la vie de l'association.

LE PRÉSIDENT, Rémy Pagura, a dressé le résumé des événements de la saison passée. Le club comptait 91 membres actifs, 27 féminines et 64 masculins. Ce nombre de licenciés est un record: ce qui montre le dynamisme et la bonne ambiance qui règne entre les coureurs. Le président a particulièrement remercié les deux entraîneurs Yannick Bubendorf et Joaquim Ferraz pour la qualité de leurs séances d'entraînement au stade.

Préparation spécifique des courses longues

Sur le plan sportif, il est à noter le titre de champion du Haut-Rhin de Samir Baala et sa belle 5^e place aux championnats de France du marathon. D'autres exploits de l'année sont à citer: le champion de France de musher (un musher ou meneur de chiens est un conducteur de traîneaux à neige tiré par un attelage de chien d'attelage) d'Alain Diffort et sa participation à la Diagonale des Fous à la Réunion, la participation de Roland Weigel à l'UTMB, les titres de champion du Haut-Rhin masculin vétéran de Serge Fuchs et féminin vétéran de Christine Fuchs. Ainsi que le titre de champion d'Alsace vétéran de Serge

Fuchs, la participation à deux Ironmen (homme de fer) de Laurent Blein et la participation au marathon de la Jungfrau de Christina Muller et suivi, quinze jours plus tard, de l'ascension du Kilimandjaro. De nombreux athlètes du club ont également participé au marathon Cannes-Nice en novembre.

Pour la saison à venir, l'effort sera porté dans un premier temps sur la préparation spécifique des courses de 10 km et en deuxième partie de la saison une préparation pour les courses longues, c'est-à-dire semi-marathons et marathons.

En 2013, le club co-organisera la course des Trois Pays, le 26 mai 2013 (départ et arrivée à Bâle avec passages en France

et en Allemagne). Il organisera la « Course Nature ; les Foulées de la Petite Camargue » dans réserve de la Petite Camargue Alsacienne, le samedi 22 juin 2013, nouvelle formule, une course adulte de 10 km et des courses jeunes et pour finir la saison, le 21 septembre 2013, la course des Kaesnappers à Hégenheim.

La soirée s'est terminée avec la remise des récompenses aux athlètes ayant marqué des points FFA (photo) et avec un verre de l'amitié. ■

► **Entraînements** : Tous les mardis et jeudis au Stade de la Frontière à Saint-Louis de 18 h 45 à 21 h. Renseignements sur le site : www.sl-running.org ou infos@sl-running.org ou par téléphone au 03 89 70 74 10. ☺

Saint-Louis La bonne saison du Running Club

Le 23 novembre s'est tenue l'assemblée générale du Saint-Louis Running Club. De nombreux athlètes sont venus assister à ce moment fort de la vie de l'association.

Le président du Saint-Louis Running Club, Rémy Pagura a fait le résumé des événements de la saison passée. Le club compte 91 membres actifs, 27 féminines et 64 masculins. Ce nombre de licenciés est un record, ce qui montre le dynamisme et la bonne ambiance qui règne entre les coureurs.

Le président a particulièrement remercié les deux entraîneurs, Yannick Bubendorf et Joaquim Ferraz, pour la qualité de leurs séances d'entraînement au stade.

Sur le plan sportif, il est à noter le titre de champion du Haut-Rhin de Samir Baala et sa belle 5e place aux championnats de France du marathon. D'autres exploits de l'année sont à citer : le champion de France de musher (un musher ou meneur de chiens est un con-

ducteur de traîneaux à neige tiré par un attelage de chien d'attelage) d'Alain Diffort et sa participation à la Diagonale des Fous à la Réunion, la participation de Roland Weigel à l'UTMB, les titres de champion du Haut-Rhin masculin vétérans de Serge Fuchs et féminin vétérans de Christine Fuchs. Ainsi que le titre de champion d'Alsace vétérans de Serge Fuchs, la participation à deux Ironmen de Laurent Blein et la participation au marathon de la Jungfrau de Christina Muller et suivi, quinze jours plus tard, de l'ascension du Kilimandjaro.

De nombreux athlètes du club ont également participé au marathon Cannes-Nice en novembre.

Pour la saison à venir, l'effort sera porté, dans un premier temps, sur la préparation spécifique des courses de 10 km et en deuxième partie de la saison, une préparation pour les courses longues (semi-marathons et marathons).

En 2013, le club co-organisera la course des Trois Pays, le 26 mai 2013 (départ et arrivée à Bâle avec passages en France et en Allemagne). Il organisera la Course Nature, les Foulées de la Petite



Une partie des athlètes récompensés, avec de part et d'autre du groupe les entraîneurs.

DR

Camargue dans réserve de la Petite Camargue Alsacienne, le samedi 22 juin, avec une nouvelle formule, une course adulte de 10 km et des courses jeunes, et

pour finir la saison, le 21 septembre, la course des Kaesnappers à Hégenheim.

La soirée s'est terminée avec la

remise des récompenses aux athlètes ayant marqué des points FFA et un verre de l'amitié.

■ **Y ALLER** Les entraînements ont lieu tous les mardis et jeudis, au

Stade de la Frontière, à Saint-Louis, de 18 h 45 à 21 h.

■ **CONTACT** Renseignements sur le site : www.sl-running.org ou infos@sl-running.org ou par téléphone au 03.89.70.74.10.